

海外突撃ナンパ 韓国美女10人に「アソコ見せて!」

袋とい

『恋から』美女が脱いだ
スキャンダラス巨乳

麻美ゆま、穂花、吉沢明歩コスプレ美毛

オグシオ「むうちり太股」

大衆

12/17
特別定価 330円

星3つ! ヤンチャな男の週刊誌

プロ盗撮団温泉旅館犯罪裏DVDを許すな! 攻防戦

AV依頼 ほしのあきに束3億円 積まれた

福田総理が青ざめるズタボロ党内事情

始まった! 自民党大分裂

プロ野球の魅力を奪った元凶はこれだ

巨人が阪神化してゐる!

石原慎太郎に庶民怒ブーイング

「魔1兆 東京五輪いらん」

ロト6 12月の強運出目

全国フーゾクいい女NEWS

実録レイプ裁判「シャブ暴走姫」

テリーからの手紙「石井一久殿」

禁断告白 女たちの忘年会SEX 実話

炎上道仁会「九州抗争最前線」

TV局内

女子アナ

激ヤバ

ケンカ相関図

好評シリーズ
美菜ア
美女いんたびゅう

美女いんたびゅう

小林麻央、鎌江奈々、青木裕子、小林麻耶、高島彩、内田恭子

警報装置も役立たず…

我々の安らぎの場・温泉を十足で踏みにじる盗撮犯に、必死の防衛線を張る旅館側。その戦いは24時間、休みなく続く――。

「盗撮モノは毎年、新作が50～60本出るんだけど、なかでも温泉・浴場モノは人気でね。最近は、乳首はもちろん、陰毛までビシッと映ってるグレードが高いものが多いね」

こう話すのは歌舞伎町にある裏DVDショップの店長だが、まずは、この店で売られていた“犯罪的”な温泉盗撮映像を見てみよう。

「秘密5～露天風呂女湯盗撮」は、“望遠モノ”といわれる盗撮DVDだ。

谷川のせせらぎが響く山奥の露天風呂。白濁した湯船には枯れ葉が浮いている。盗撮ポイントは谷川を隔てた対岸のようだ。母親らしき中年女性と入ってきた20歳そこそこの女性をアップでとらえる。母親のほうはタオルで前を隠しているが、若い娘はまったく隠そともせず、線の細い顔はむろん、ツンと立ったピンクの乳首や淡めのヘアもやがて、スレンダーなボディに水着の白い跡が、くつき

り見える20代のOしふう美女や、ボニー・テールに小麦色肌の女性などが次々に登場。いずれも、もし知り合いが見たら一発で本人とわかる、鮮明な画像なのである。

盗撮機材に詳しい専門家によると、「100メートル離れた場所からでも電話帳の文字がはつきり見えるほど、望遠レンズの性能が向上している」という。これがよくわかるのが『温泉美少女図鑑』である。

盗撮されたのは透明な湯の露天風呂。ここに小池栄子似の美女が入ってくる。その乳房はメロンのように真ん丸で、はち切れんばかりの見事さ。盗撮者も舌なめずりしたのだろうか、他の女性客そっちのけで、この美女を追いかける。ドアップの画像には淡いピンク色の乳首はむろん、右のおっぱいのホクロまで、くつきり見えるのだ。

「夜の露天風呂盗撮の場合、赤外線カメラを使うマニアが多いですね。肉眼ではわからない状態でも、顔や体が

はつきりわかります」（前出・専門家）

女性たちは夜といえども安心して露天風呂に入れないので、後述のように温泉旅館側も、こうした望遠ビデオによる盗撮を警戒している。

「このため、盗撮集団は女を仲間に引き入れ、女風呂に潜り込ませて“置き撮り”や“追い撮り”（対象を追いかけながら撮る）といった盗撮を、やるようになっていて。いまは、こちらの盗撮のほうが主流になっているようですよ」

こう話すのは、全国盗撮犯罪防止ネットワーク代表の平松直哉氏。

この方法で盗撮されたと見られるのが『盗撮3 新・湯乙女の花びら』だ。

含鉄泉と見られる黄土色のお湯の露天風呂。カメラはまづ湯船の縁に座って談笑する2人の女性を至近距離で撮り、洗い場へ移動する。



東洋館

大攻防戦



ここからは洗い場の台の上に隠しカメラを置いて撮つたらしく、固定されたアングルで、女性入浴客たちが体を洗う様子が映し出される。

カメラは防水で、洗面籠に入れられる超小型のため、体を洗う女性たちも無警戒なのだろう。陰毛を泡だらけにして下半身を洗う様子も、バツチリ映されている。

『盗撮 長野野沢温泉郷若者集つホテル覗き1』は、『プロの女盗撮師』が隠し撮りしたと見られる作品だ。入浴してきたスレンダーな

鐵柵も

そのカゴの中に
ご用心！

オドロキ現場

黒DVD犯罪

アダルト盗撮也VS追跡

EN FUTABA NOVELS

プチ・ポリワシ

魔界都市悪童伝

双葉社

魔界都市シリーズ最新作

菊地秀行

■定価840円(税込)

魔界都市(新宿)に、
ニューヒーロー登場!

美女に焦点が当たられ、湯船から洗い場まで追い回すよう
に隠し撮り。しかも、アップ
と引きを多用している。これ
を見たAVメーカースタッフ
が、次のように解説する。
「撮影中にファインダーを覗
けませんから、たぶんカンで
やっているんでしょうが、か
なり手慣れていますね。これ
を撮影したのは、場数を踏ん
だ常習犯だと思います」

このスタッフによると、望
遠モノは趣味でやっている男
が撮っているケースがほとんど
だが、追い撮りや置き撮り

